

CONSEJO DE DERECHOS HUMANOS DE LA ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS

Tema: CUBA Y LOS DERECHOS HUMANOS

Señores miembros del Consejo:

La Asociación "AMIGOS, PADRES Y FAMILIARES DE LOS ESTUDIANTES EN CUBA" - APAFAESCUBA, de la ciudad de Huancayo - PERÚ; por la presente hace llegar su pronunciamiento sobre el tema que será abordado en el próximo mes de febrero en la asamblea respectiva de la Organización.

Muchas experiencias se pueden relatar del camino que hemos avanzado, al manifestar nuestro reconocimiento a la constante lucha de la República de Cuba, por llevar a la práctica un cumplimiento acorde a los tiempos y circunstancias en lo que respecta a los Derechos Humanos; los parámetros que rigen al organismo mundial que ustedes representan, sabemos, se encuentran enriquecidos por las mentes más destacadas de todos los rincones del mundo, que en sus directivas han manifestado los lineamientos ideales para poder vivir y respetar lo que significan los Derechos Humanos; igualmente mi país se jacta de una abundante legislación en defensa del tema. Si sólo el 1% de todo este cúmulo de leyes, se llevara a la práctica, otro mundo mejor tendríamos la dicha de disfrutar.

Con vergüenza puedo manifestar que en mi país, por ejemplo, un ladrón puede jactarse de ser eso mismo, que un grupo de poder puede definir cuánto, dónde y cómo tendrás que trabajar, sin ley alguna que puedan respetar, y que el medio en que vivimos brinde escasas oportunidades de desarrollo y progreso, a la gran mayoría de jóvenes estudiantes, de incipientes profesionales y de ciudadanos que en edad avanzada tienen que mendigar una pensión, que más que derecho pareciera una limosna. Indudablemente que todas estas situaciones llegarán a sus oídos como tenue murmullo ante una estruendosa tormenta. Y con falso orgullo manifestamos vivir en un país libre, democrático y respetuoso de los DDHH.

¿Pero qué extraña magia hace que un grupo de ciegos quieran dirigirnos por el camino del respeto de los Derechos Humanos?, ¿por qué la extenuante preocupación de observar la paja en el ojo ajeno, cuando la viga es tan evidente en el nuestro?; pues ese, es el telón que hallamos cuando los que se creen con derecho de exigir respeto a los Derechos Humanos, son los más grandes violadores de los mismos y para reforzar la idea de la impunidad, muchos organismos internacionales, prefieren mirar hacia otros rumbos, en vez de elevar la voz indignada y firme, para así poder asumir la responsabilidad que les compete.

Crítican a Cuba, como si fuera el peor lugar del mundo, lo llaman, "el país de la pobreza, de la falta de libertades, del enriquecimiento indebido de sus gobernantes,

de su tiranía, de su dictadura, de su sistema decadente", pero más parece lamento de una persona despechada al ver el auge del supuesto causante de sus desgracias.

¿Qué podemos decir de la "gran preocupación" de los más poderosos países, frente a tragedias, como las de Darfur, los desplazados de la infausta guerra contra Irak, las decapitaciones en muchos países árabes, amigos de los países más poderosos, con la cómplice somnolencia estadounidense?; ¿qué decir de los prisioneros de guerra, afganos, paquistaníes, iraquíes que son presionados infamemente para aceptar culpas que no tienen?, aún aquellos prisioneros demuestran dignidad en condiciones tan humillantes. ¿Cuántos miles de ciudadanos del mundo murieron sin siquiera conocer la razón, ante el silencio cómplice de los "preocupados" defensores de los derechos humanos!

Hablan de pobreza, refiriéndose a Cuba, cuando no es pobre el que carece de medios, sino el que no muestra la mínima compasión por luchar y defender a los que menos tienen, recordemos cuantos seres humanos ofrendaron sus vidas en Nueva Orleans, por el torpe desempeño de su gobierno, que soberbiamente desestimó la ayuda solidaria y humana de la Brigada Médica Cubana, en desmedro de sus connacionales, y hoy tres años después siguen tan indefensos como el día en que el "katrina" puso en claro que no hay superpotencia invencible, ¿es que acaso, por ser una ciudad con una gran mayoría de habitantes de raza negra, no tenían derechos?, ¿Cuántos elevaron su voz ante tal flagrante irresponsabilidad?

¿Cuántos elevaron sus voces de protesta, cuando dijeron que en Irak había armas de destrucción masiva, que servían para exterminar a los kurdos y que había que invadirlos, acaso no eran los "defensores de derechos humanos", quienes celebraban las buenas relaciones con su "futura víctima", Saddam Hussein?. ¿Cuántos criticaron la presencia del presidente "elegido democráticamente" George Bush, en la inauguración de las Olimpiadas de Beijing, hace unos días, mientras cientos de seres humanos eran apaleados por exigir su soberanía?, ¿Cuántas primeras planas gritaron la **ignominiosa condena a los Cinco Héroes Cubanos**, luchadores antiterroristas, prisioneros en cárceles norteamericanas por casi diez años, mientras los "terroristas buenos" amigos del gobierno de Estados Unidos, (Luis Posada Carriles, Orlando Bosh, etc.) convictos y confesos violadores de derechos humanos, se pasean por las calles de Miami jactándose de lo que hacen?, ¿cuántos acuciosos periodistas y organizaciones del mundo, investigan los traslados ilegales de prisioneros a centros de detención secretos, asentados en países europeos y en el territorio que ilegalmente ocupa los Estados Unidos en Cuba, Guantánamo?.

Es clara la hipocresía y la doble moral de muchos países, que por un trozo de la torta económica del mundo, CALLAN Y ACEPTAN esta barbarie. Las reuniones conocidas como G6 (1975), y que fue incrementándose a G7 (1977), G8 (1998) y luego G8 + G5, no son más que cumbres en las que buscan como protegerse más y mejor del despertar y despegue de comunidades y naciones, que con justa indignación, han dejado de mirar los "ejemplos de los antiguos conquistadores", que canjeaban, las bíblias y los espejos a cambio del oro de nuestras tierras, y que en la

actualidad, nos venden las bondades de la globalización y del neoliberalismo, a cambio de una vez más, invadirnos, adueñándose no sólo de nuestras tierras, sino también de nuestros valores y principios?.

¿Esta es la clase de Derechos Humanos que ansían defender? Es posible que en Cuba, podamos encontrar algunas falencias, como en cualquier parte del mundo, pero en ningún caso se equiparan al nivel mínimo de las barbaridades de los "defensores de la legalidad", que se sienten seguros del abuso de la fuerza, del poder y de la hipocresía, basta con recordar que cuatro miembros de los G8 son miembros permanentes del Consejo de Seguridad, consejo, que con toda seguridad es el ente que mejor representa a la hipocresía, la doble moral, la impunidad, la ilegalidad y la reiterada violación de los derechos humanos en el mundo.

Ustedes conocen el desarrollo que Cuba ha venido logrando a pesar de las inimaginables dificultades y violaciones de su libre determinación, como: el genocida bloqueo impuesto por los Estados Unidos que ocasiona pérdidas por más de 100 mil millones de dólares a Cuba; y que extraterritorialmente obliga a muchos países en el mundo a actuar opuestos a sus anhelos por los chantajes y presiones que reciben del gobierno estadounidense; igualmente el caso de los Cinco Héroes Cubanos injustamente presos en medio de un proceso arbitrario y politizado están sometidos a los peores y más crueles vejaciones que jamás se han visto, a pesar de que el Grupo de Trabajo sobre Detenciones Arbitrarias de su Comisión emitió un dictamen en el que declaró como arbitraria la privación de libertad de los Cinco y pidió al gobierno de EEUU que adoptara las medidas necesarias para remediar esta situación.

Es nuestro gran sueño, y motivo de nuestras luchas que OTRO MUNDO MEJOR, uno MÁS DIGNO, HONESTO, LIBRE Y PACIFICO, sea el que nuestros descendientes reciban. Tenemos la esperanza que ustedes pueden dejar un buen precedente, como que LAS LEYES SEAN PARA TODOS POR IGUAL, SIN NINGUNA EXCEPCIÓN, que el derecho del más indefenso de nuestro mundo sea defendido con justicia y derecho, sin ninguna injerencia política.

Como manifestara Martín Luther King, el 28 de agosto de 1963, hace 45 años: Que, aunque veamos delante las dificultades del hoy y del mañana, tengamos la plena seguridad, que de un modo u otro esta situación puede y va a ser cambiada.

Tengo un sueño: que un día esta nación se pondrá en pie y realizará el verdadero significado de su credo: "Sostenemos que estas verdades son evidentes por sí mismas: que todos los hombres han sido creados iguales".

¿Se refería acaso también a: Los de Nueva Orleans y los de Washington,
Los de Darfur y los de California,
Los afganos, iraquíes, cubanos, palestinos, etc.?

Tengo un sueño: que un día sobre las colinas rojas de Georgia los hijos de quienes fueron esclavos y los hijos de quienes fueron propietarios de esclavos serán capaces de sentarse juntos en la mesa de la fraternidad.

¿Se refería también a: Los ricos del mundo, G8,
Los pobres del mundo?

Tengo un sueño: que un día incluso el estado de Mississipi, un estado sofocante por el calor de la injusticia, sofocante por el calor de la opresión, se transformará en un oasis de libertad y justicia.

Y que, la tierra de George Washington, Thomas Jefferson, Abraham Lincoln y Theodore Roosevelt, sea en su totalidad, también un oasis de verdad, respeto y tolerancia.

Tengo un sueño: que mis cuatro hijos vivirán un día en una nación en la que no serán juzgados por el color de su piel sino por su reputación.

Señores de este Consejo, está en sus manos el futuro del mundo, la oportunidad de velar por los sueños manifestados por Martín Luther King en Washington, por la indignación del mundo ante lo injusto, por la resistencia de Rosita Parks, y la lucha heroica, digna, tenaz y ejemplar de los Cinco Héroes Cubanos, el de cada uno de sus familiares e indudablemente el de Olga Salanueva y Adriana Pérez esposas de Gerardo y René que por 8 y 10 años, respectivamente, han sido humillantemente negadas de reencontrarse con sus esposos.

Desde este lugar, alejado de los rascacielos y superautopistas, reciba esta misiva, en el que descubrirá la indignación que roza los cielos y los caminos ilimitados de la dignidad y la solidaridad. En este lugar del mundo en el que también la libertad y los derechos del hombre fueron incinerados por las llamas de la injusticia, pero que hoy los tibios y justos rayos del alba, despiertan en cada uno de nosotros la esperanza de una nueva partida, para la cristalización de nuestros sueños, de justicia para Cuba y para el mundo; con la convicción profunda de que no existe fuerza en el mundo capaz de aplastar las fuerzas de la verdad y las ideas, y que defenderemos los valores en los que creemos al precio de cualquier sacrificio.

Causando incomodidad a los poderosos, Cuba esta dejando un ejemplo a muchos países que luchan por su libertad, en lo relacionado a los derechos humanos: Su preocupación permanente por el **DERECHO A LA SALUD** de **TODOS Y CADA UNO** de los **CUBANOS, SIN EXCEPCION**, que deja en todo proyecto de salud en el mundo, un claro precedente a seguir. El programa **OPERACIÓN MILAGRO**, que permite devolver la visión a los más desposeídos, se hace extensivo a los países cuyos gobernantes tienen el tino de aceptar, sabedores que sus propios programas de salud, no podrán responder **JAMAS** a los requerimientos de sus pueblos. **EL CONTINGENTE INTERNACIONAL DE MEDICOS ESPECIALIZADOS EN SITUACIONES DE DESASTRE Y GRAVES EPIDEMIAS "HENRY REEVE"**, está preparado para llegar a cualquier lugar del mundo a extender la mano al que lo requiera, sin discriminación alguna.

EL DERECHO A LA EDUCACION de **TODOS Y CADA UNO** de los **CUBANOS, SIN EXCEPCION**, a sido destacada por los organismos correspondientes, por su consistencia y sus resultados, además de que su proyección a los lugares que lo requieran no deja dudas, el programa **YO SI PUEDO**, da a muchos ciudadanos del mundo, la sonrisa y el volver a sentir el palpitar de un corazón reivindicado y valorado, a cualquier edad, al lograr deshacer la venda de la ignorancia y la vergüenza.

La generosidad de poner a disposición de todos los países que necesitan; su desarrollo y experiencia, en las esferas del deporte, la cultura, la ciencia y la tecnología, son ejemplos del humanismo e internacionalismo cubano.

Eso conocimos, aprendimos, vimos y compartimos en nuestros pueblos. Eso fue, es y será lo que Cuba nos brinda y brinde al pueblo que lo desee, incondicionalmente. Cuba no lo hace como respuesta al desastre que hubiere ocasionado, no es que lave las heridas que ha infringido, solo lo hace porque es deber de un ser humano ser tratado y tratar a los demás como seres humanos. Porque en el mundo solo nos queda:

*Cambiar todo lo que debe ser cambiado,
Emanciparnos por nosotros mismos y con nuestros propios esfuerzos,
Desafiar las poderosas fuerzas dominantes dentro y fuera del ámbito social y nacional,*

Con orgullo de la indignación manifestada en estas líneas.

Desde Huancayo, capital del departamento de Junín en el Perú.

A los veintiséis días del mes de agosto del dos mil ocho.

*Asociación
"Amigos, Padres y Familiares de los Estudiantes en Cuba"
APFAESCUBA
Solidaridad Siempre
Huancayo - Perú*

Asociación en Cuba"	"Amigos, Padres y Familiares de los Estudiantes
Correo Central	Paseo La Breña N° 247 - Huancayo Perú
Teléfonos:	Apartado Postal N° 25
233147	0051 - 064 - 213886, 0051 - 064 -

E-mail:

apafaescubasolidaridadsiempre@hotmail.com